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部長会議開催結果  概要  

●日 時 平成 31 年 4 月 1 日（月） 午後 2 時 30 分から午後 3 時 15 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 宮村副市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 

■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長 
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) １０連休中の施設等の開館の状況について           行政経営課 
(2) 繰越事業について                        財政課 

(3) 民生委員・児童委員の全国一斉改選について        地域共生推進課 

(4) 秦野市再生可能エネルギーに関する基本方針について      環境共生課 

 (5) 土地利用委員会調整部会における審議案件について       開発指導課 

３ 議員連絡会（４月１６日）への報告事項 

(1) 執行部職員の紹介について                    人事課 

(2) 繰越事業について                        財政課 

(3) 民生委員・児童委員の全国一斉改選について        地域共生推進課 

(4) 秦野市再生可能エネルギーに関する基本方針について      環境共生課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 
・ 新年度が始まる今日、新元号が「令和」に決まった。人々が美しく心を寄せ
合う中で、文化が生まれ育つという意味がこめられている。本市でも新組織体
制でのスタートとなる。 

・ 第 1 回定例会で、施政方針や代表質問への答弁を通して、自身の考えは示し
た。秦野を大きく飛躍させるため、これまで種を撒いた取組をさらに加速さ
せ、組織一丸で取り組む一年としたい。 

・ 東京 2020 オリンピック・パラリンピックの開催、新東名高速道路の開通など
を控え、秦野の未来にとって大事な一年になる、歴史に残る一年としたい。10
月からは、消費税増税、幼児教育の無償化が始まり、統一地方選、参院選、市
議選が行われる選挙イヤーでもある。秦野が大きく飛躍するチャンスを逃さぬ
よう、これら環境の変化に対し、柔軟かつ的確に対応を。 

・ 定例会では、新年度予算をはじめ、すべての議案が承認された。財源の確保
を含めた予算の適正執行、議員からの意見や指摘事項への適切な対応をお願い
する。 

・ 組織執行体制と人事異動は、平成 19 年度以来の大きな見直しを行った。財政
部門を政策部とし行財政運営の強化を図り、市民部を解体し市民生活系と文化
スポーツ系に再編、市民にわかりやすい組織とした。 

・ 組織が機能するよう、現場を掌握し、課題を上層部に報告、課長とコミュニ
ケーションをしっかりとり、時には部局長自ら確認し、報告・連絡・相談（ホ
ウ・レン・ソウ）をしっかり行うこと。部局長には、各部の方針を定め、取組
を着実に前へ進めてほしい。 

・ 再来週から、重要事項ヒアリングが始まる。冒頭で各部局長の決意表明をし
てもらう。今後の方向性を明確にし、総合計画をはじめ諸計画への施策の反映
等を視野に、準備も含め対応をよろしくお願いする。 

・ なにより健康第一、体調管理には十分留意してほしい。 
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【新任部局長 あいさつ】 
 

２ 報告事項 

 (1) １０連休中の施設等の開館の状況について       行政経営課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．５月１日の改元に伴い、婚姻届の急増が予想されるが、戸籍住民

課の対応等問題ないか。 

  Ａ．戸籍住民課、人事課と対応協議中、必要な対応が図れるようにす

る。 

   Ｑ．斎場は通常どおり営業、ごみ収集も収集カレンダーどおりか。日

直業務従事者や部局内職員にもよく周知を。 

   Ａ．斎場、ごみ収集は通常通り。日直のほか、施設への張り紙等周知

徹底する。 

 

(2) 繰越事業について                         財政課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  ・これから数年は投資する時期ととらえ、平成３１年度予算は積極的

な編成となっている。限られた財源、５つの重点事業であっても優

先順位付けを念頭に事業執行に取り組んでほしい。 

(3) 民生委員・児童委員の全国一斉改選について         地域共生推進課 
【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  ・本市は、県内市で唯一、定数に対する充足率が 100％、すばらしい

こと。地域コミュニティの低下が課題となっているが、各部局が所

管する分野で、地域の役割を担う組織に欠員が出ないよう取組み、

地域コミュニティの復活につながるようにしてほしい。 

  Ｑ．委員の約半分の方が改選となるか。 

  Ａ．そのとおり。約半分の委員は継続して活動いただける見込み。 

(4) 秦野市再生可能エネルギーに関する基本方針について       環境共生課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

(5) 土地利用委員会調整部会の審議案件について           開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

 

３ 議員連絡会（４月１６日）への報告事項               

(1) 執行部職員の紹介について                      人事課 

(2) 繰越事業について                          財政課 

(3) 民生委員・児童委員の全国一斉改選について          地域共生推進課 

(4) 秦野市再生可能エネルギーに関する基本方針について        環境共生課 

 

                      －15:15 閉会－ 


